

ZOOM SUR...



VOILE - Les champions du YCPR à la fête. Le club marseillais a mis, vendredi dernier, tous ses champions à l'honneur lors de sa traditionnelle soirée. Y de Bronze, d'Argent, de Platine ou d'Or suivant le niveau de performances, une cinquantaine d'athlètes a été récompensée pour avoir porté haut les couleurs du YCPR tout au long de l'année. Et ça dans différentes disciplines, de la pêche sportive à la voile légère en passant par l'apnée ou la course au large...

/PHOTO DR

SPOVIL1

La Provence

21/11/18. U